

Hessische/Niedersächsische Allgemeine

Wetter | Radio HNA | Kontakt | Kartenservice | Veranstaltungen |

Freitag, 08.03.2013



Suchen

Meine HNA

Lokales | Nachrichten | Sport | Multimedia | Radio HNA | Magazin | Anzeigen | Abo-Shop

HNA Online > Lokales > Hofgeismar > Schneefall: Zwei Schulen machten dicht

RSS: Hofgeismar

22.01.13 Hofgeismar 1

Gustav-Heinemann- und Freiherr-vom-Stein-Schüler konnten Zuhause bleiben

Schneefall: Zwei Schulen machten dicht

Empfehlen 0

Twittern 0

0 0

Hofgeismar/Immenhausen. Der plötzliche und starke Schneefall vom Montag sorgte auch am Dienstag noch für Beeinträchtigungen. Die Auswirkungen waren allerdings unterschiedlich.

Google-Anzeigen

Samsung Galaxy S3 Vertrag

Bestellen Sie sich die allnet Flatrate. Aus der Werbung!

www.preis24.de/Samsung-Galaxy-S3

Mahnbescheid ohne Anwalt

Probieren Sie unseren Umfassenden Inkasso-Service aus!

www.creditreform-kassel.de/inkasso



Leere Stuhlreihen: Brigitte Kastell, Schulleiterin der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen, vor einer leeren Klasse. Jedoch stellte die Immenhäuser Gesamtschule, wie auch die Gustav-Heinemann-Schule, ein Betreuungsangebot zur Verfügung. Foto: Temme

Während der Unterricht an der Gustav-Heinemann-Schule in Hofgeismar und der Freiherr-vom-Stein-Schule in Immenhausen gestern gänzlich ausfiel, meldeten die Marie-Durand-Schule in Bad Karlshafen sowie die weiterführenden Schulen in Hofgeismar (Albert-Schweitzer- und Herwig-Blankertz-Schule) keine weiteren Problemen aufgrund der Witterungsverhältnisse.

Sicherheit der Schüler

Nach den teilweise chaotischen Verhältnissen am Montagmorgen, und nachdem Wettervorhersagen ausgewertet waren, entschloss man sich in Immenhausen und an der Gustav-Heinemann-Schule, den Unterricht am Dienstag ausfallen zu lassen.

Auch wenn der angekündigte Schnee in der Nacht zum Dienstag ausblieb, sprach die Schulleiterin der Freiherr-vom-Stein-Schule, Brigitte Kastell, von einer „richtigen Entscheidung“. Die Sicherheit der Schüler stünde im Vordergrund. Betreuungsangebote standen

übrigens an beiden Schulen für alle Fälle bereit.

An anderen Schulstandorten im Kreisteil fand der Unterricht wie gewohnt statt. Zu Problemen kam es dort laut Aussagen der einzelnen Schulen nicht.

Ganz anders war dagegen die Situation am Montag. Im Sekretariat der Herwig-Blankertz-Schule standen die Telefone „nicht still“. Wie auch in den anderen Schulen meldeten Schüler und Lehrer Verspätungen bei der Anfahrt. Viele Schüler konnten die Schulen erst gar nicht erreichen. Busse steckten fest oder konnten Orte nicht anfahren. Unterrichtet wurde jedoch, teilweise in stark dezimierten Klassen.

An den Gesamtschulen in Bad Karlshafen, Hofgeismar und Immenhausen wurde der Unterricht vorzeitig beendet. „Nach Empfehlung der RKH wurde der Unterricht nach der 6. Stunde beendet, da keine Garantie für die Fahrten am Nachmittag gegeben werden konnte“, berichtet Karl-Erwin Franz, Schulleiter der Marie-Durand-Schule in Bad Karlshafen. An den weiterführenden Schulen in Hofgeismar und der Heinrich-Gruppe-

Hofgeismar aktuell



Ein Traum wurde wahr



Salz-Pipeline: Region sagt nein



Neuer Fährmann setzt Montag über



Schule ein guter Standort für Nistkästen



Abiturprüfungen starten - Bettlaken mit Wünschen sollen Mut machen

Schule in Grebenstein wurde bis zur 8. Stunde unterrichtet. Schulleiter Wolfgang Burghard bescheinigte eine problemlose Abfahrt nach der 7./8. Stunde aus Grebenstein.

Am Mittwoch findet der Unterricht wieder wie gewohnt an allen Schulen statt.

Mehr Unfälle als üblich

Etwas mehr hatten am Montag und Dienstag die Kreiskliniken in Hofgeismar und in Helmarshausen zu tun, wie Sprecherin Inga Eisel sagte. Behandelt werden mussten von den Ärzten dabei typische Verletzungen, die auf Schnee und Glätte zurückzuführen sind. Als da wären: Hand- und Fußgelenksbrüche sowie Verstauchungen an Hüfte und Knien.

Von Dennis Busch

[zurück zur Übersicht: Hofgeismar](#)

Willkommen Zuhause...

Das könnte Sie auch interessieren



Auftragsvergabe bei Blitzern: „Dezernent musste es wissen“

Kassel. Für den Hessischen Steuerzahlerbund und die Kasseler CDU-Fraktion stellt sich einen Tag nach Bekanntwerden der Hintergründe für die Anschaffung... [Mehr...](#)



Entspannt und günstig Wünsche erfüllen!

Postbank Privatkredit: Jetzt günstige Online-Konditionen sichern! [Mehr...](#)

ANZEIGE



Bibliotheken: Stadt will Bürgerentscheid im Juni

Kassel. Die Bürger der Stadt Kassel sollen am 30. Juni über die Zukunft der Stadtteilbibliotheken in Fasanenhof, Kirchditmold und Wilhelmshöhe abstimmen. [Mehr...](#)



Fahrradclub fordert in der Stadt Tempo 30

Kassel. Der Allgemeine Deutsche Fahrrad Club (ADFC) Kassel fühlt sich durch die Forderung der EU-Kommission nach einer raschen Absenkung der Stickstoff... [Mehr...](#)



100.000 Euro Schaden bei Brand am Campingplatz Giesewiesen

Kassel. Im Haupthaus des Campingplatzes Giesewiesen in Kassel hat es am Dienstagabend gebrannt. Der Brandgeruch war weit über die Südstadt hinaus zu... [Mehr...](#)



Bis 15.03.2013 Solaranlagen-Förderung sichern!

Noch bis 15.03.2013 Solaranlagen-Förderung sichern. Jetzt kostenlos 3 Angebote erhalten. [Mehr...](#)

ANZEIGE

hier werben

powered by plista

Kommentare

Neuen Kommentar hinzufügen

Geben Sie hier Ihren Kommentar ein.

Absenden als ...

1 Kommentar anzeigen

Sortieren nach [Subscribe by RSS](#)



1Espenauer1 01/24/2013 02:26 PM



Streckenbau in vollem Gang



Hofgeismar : Peter Seidl leitet Gymnasialzweig



Handys in Schulen eingeschränkt erlaubt



Kommentar: Klarheit schaffen - über den Rücktritt Esther Dilchers



Hofgeismar: Pilzkopf trifft Glamour-Fee



Dilcher legt Mandat nieder



50 Schlauchbootfahrer trafen sich in Hofgeismar



Totes Baby: Polizei ermittelt nicht mehr



Nolte Mode feiert 75. Geburtstag



Lippoldsberg: Eine Woche in der Zirkuswelt



Essen mit scharfen Zungen

Mal eine Frage, wofür wurde ein Betreuungsangebot angeboten wejnn kein Schüler da war??? In Immenhausen fällt sehr häufig Unterricht aus? Woran mag das wohl liegen?? Die Schüler haben nach der Zeugnisausgabe den Montag frei und dann ist sofort am Dienstag ein Pädgoischer Tag. Konnte man den nicht auf den unterrichtsfreien Tag nun vorziehen oder hatten die Lehrer auch frei?? Bitte liebe HNA forscht doch mal nach wieviel Unterricht an Kassels Schulen ausfällt und veröffentlicht diese Zahlen mal auf die Schule aufgeschlüsselt.

1 person liked this.

Gefällt mir

Antwort



Sorge um Kinderbetreuung: SPD macht mobil gegen neues Gesetz



Mariendorf: Kabarettist Karl Garff begeistert Publikum



Küchenbrand im Kastanienweg Hofgeismar



Schrulle in neuem Outfit



Schüler begraben Hass und Gewalt



Eif Busfahrer geehrt: Freundlich, flexibel, spontan



Strenge Regeln: Bio-Eier vom Hofgut Hofgeismar



500.000 Euro: Teurer Ausbau der Kindergärten



Ein Bahnhof lebt wieder auf



Landesjagdverband: Anzeige gegen Jäger aus Hofgeismar ist absurd



Hofgeismar : SPD begrüßt geplante Rückkehr zu G 9



Viele Spuren hinterlassen



VfL regt Fusion mit TSV an



Stadtentwicklung: Erste Stufe wird gezündet



[Lokales](#)

[Nachrichten](#)

[Sport](#)

[Multimedia](#)

[Radio HNA](#)

[Magazin](#)

[Service](#)

[Anzeigen](#)

[HNA-Kartenservice](#)

[Abo-Shop](#)

[Kontakt](#) | [Mediadaten](#) | [AGB](#) | [Impressum](#) | [Datenschutz](#) | [Nutzungsbasierte Online-Werbung](#) | [FAQ](#)

Artikel lizenziert durch © hna
Weitere Lizenzierungen exklusiv über <http://www.hna.de>